

## Real BaWü

Real BaWü

Ich kannte einen tollen Verein,  
der von Sieg zu Sieg geeilt -  
seine Spielkunst ; ästhetisch und fein,  
ist lang` an der Spitze verweilt!

Dann kam eine neue Führung,  
„Reformieren“ auf die Brust geschrieben -  
Und bei jeder gegnerischen Berührung,  
ist man gefallen und liegen geblieben!

Titel konnte man so nicht mehr feiern,  
orientierte man sich doch an den Schwachen -  
Fürth als Vorbild, nicht mehr Bayern,  
zu spät kam das große Erwachen!

Längst ist Real Ba-Wü abgestiegen,  
muss in unteren Regionen darben -  
Gemeinschaftsschulen niemals siegen,  
waren „grün-rot“ die falschen Farben?

© Momo. Alle Rechte liegen beim Autor. Besonders das Recht auf Veröffentlichung und Vervielfältigung.

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)